

La guerre israélo-palestinienne

Cela fait plus de 20 jours que les Palestiniens de Gaza subissent sans relâche les bombardements de Tsahal. Il y aurait plus de mille morts dont un tiers d'enfants. Le nombre de blessés dépasserait les quatre mille. Les armes utilisées par l'armée israélienne sont prohibées par les instances internationales. Les témoignages recueillis par les médecins volontaires qui exercent dans les hôpitaux révèlent des blessures par impacts dus à ce type, ce que confirment les quelques journalistes sur place.

Israël avait interdit l'accès de Gaza à la presse internationale. Le bombardement du siège de l'Onu à Gaza, son école et un de ses hôpitaux démontre l'acharnement et la haine d'Israël.

Peut-on admettre le lancement de roquettes du Hamas sur les villages israéliens ? La cause principale de cette situation est bien l'empêchement de la création d'un État palestinien.

La conscience universelle restera-t-elle indifférente à ces massacres perpétrés par Israël ? La communauté internationale avait reconnu Israël comme un État démocratique.

Les actes perpétrés par ce pays contre le peuple palestinien démontrent cet esprit de domination sioniste. D'ailleurs, n'était-ce pas le Général de Gaulle qui, à l'époque de la guerre des 6 Jours avait évoqué lors de l'occupation du Sinaï : Un peuple courageux, sûr de lui et dominateur.

Durant la 2ème guerre mondiale, le peuple juif avait subi le même sort que le peuple arménien en 1915 que les instances internationales ont qualifié de génocide.

Comment le gouvernement israélien peut-il se livrer à un marchandage pour la reconnaissance du génocide avec la Turquie au cas où celui-ci se désolidariserait du pacte de collaboration entre les deux pays.

Il est bien évident que la politique menée par l'État d'Israël a plusieurs facettes :

1. Effacer sa défaite au Liban contre le Hezbollah
2. Consolider la position de la droite israélienne pour les prochaines élections (après l'assassinat de Rabin par un fanatique juif, droite et gauche se confondent pour mener une politique sioniste dans la région)
3. Raviver le sentiment nationaliste dans le monde auprès des Juifs de la diaspora pour soutenir la politique d'Israël
4. Provoquer l'Iran pour son aide apportée aux Palestiniens et utiliser ce prétexte pour bombarder les sites de production nucléaire. Le but d'Israël est de trouver une opportunité mais les États-Unis ne donnaient pas leur aval. N'était-ce pas Israël qui voulait la destruction de l'Irak pays souverain a fait bombarder ce pays par les États-Unis ?

G. W. Bush ne s'était-il pas basé sur des rapports mensongers qui affirmaient que l'Irak détenait des armes de destruction massive.

Nerso
Janvier 2009

www.armen-progres.com